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4月17日下午，民生银行举行“萤火计划”生物医药产

业线上投资峰会，来自全国的近 30 家投资机构与 30 余家

“萤火计划”医药企业代表共200余人相聚线上，共同探讨

生物医药产业领域的投资机会与投资价值。

据了解，“萤火计划”是民生银行面向科创企业推出的

以认股选择权加银行综合服务的业务方式，支持科创企业

扩充资本、发展壮大，建立新型银企关系的业务模式。截

至目前，民生银行通过该计划，已与近700家科创企业、近

100 家投资机构建立了合作关系，初步搭建起“萤火计划”

股权投资生态圈。

会上，民生银行公司业务部中小企业金融部总经理李

文华发表“汇聚萤火、共图发展”的演讲，详细介绍了银行

关注的生物医药板块“高技术水平、大数据应用、不断完善

的产业体系与良好的产业生态、迈向标准化与现代化的独

一无二的中医药产业、不断深化的医药制度政策等”突出

价值点，以及民生银行“萤火计划”对科技创新型企业综合

化的支持，并分享了民生银行助力“萤火计划”签约企业实

现企业价值大幅提升的成功案例。

李文华表示，民生银行秉持“股东思维”，以“共担、共

享、共创、共赢”的原则，愿与广大科创企业、投资机构精诚

合作，共同打造“萤火计划”投资生态圈，助力科创企业发

展壮大。

参加此次线上投资峰会的30余家企业，分别来自长江

经济带、粤港澳大湾区、成渝地区，业务覆盖了基因检测、

体外诊断，远程运维、快速检验、线上问诊等领域，皆具有

高科技、高成长的特征。其中精选 5 家企业逐一进行投资

路演展示，与投资机构深入交流互动，受到广泛关注。民

生银行将密切关注项目进展，协助企业与投资机构做好业

务对接，力争实现更多项目落地。

后续，民生银行还将不断推出不同主题的投资峰会，

为银、企、投三方合作搭建平台，欢迎优质科创企业和投资

机构共同参与、共建平台、共谋发展。

民生银行举行“萤火计划”生物医药产业投资峰会

浩顺物业：
双方仍在谈判，建议走司法途径

作为物业公司，合肥浩顺究竟是如何看待目前港汇广场存在

的问题和纠纷？

4月20日，记者采访了合肥浩顺物业公司港汇广场项目服务

处，该处工作人员称，“我们有业主满意度，浩顺物业有省优、市优

物业管理小区，有流动红旗，而且也是受到社居委认可的。”

工作人员称，油烟问题是开发商造成的，因为当时琳琅街整体

打造的并不是做餐饮，但为考虑商户的生存发展，只要能办到营业

执照、合法合规，做什么业态物业不反对，油烟问题经过整改，辖区

政府也已经验收过了。

对于消防通道堵塞、楼道脏乱差问题，工作人员称，琳琅街用

栏杆围上，是街道社区同意的，300 多户商户大部分是做外卖的，

车辆经过消防通道有很多影响，是“没有办法的办法”。楼道脏乱

差问题，是因为保洁晚上五点钟下班，五点以后可能会有些卫生问

题，“要一分为二地讲”。

该工作人员称：“平常保洁是4个人，楼道杂物每个物业都有，

如果物业做得不好，业主是不会给物业费的。我们是招投标过来

的，他们（优德置业）想把物业和停车场都收回去，服务处不是不给

他，我个人没有这个权限，已经向上级领导汇报，4月15日，我们明

确回函，让优德置业走司法途径。”

“现在这个事情社区、街道和派出所都在处理，双方领导还在

谈，停车场收回去，可是保洁谁来做？”该工作人员称。

琳琅街内，一处消防通道楼梯堆满了货物 消防通道被围栏拦住，停满了电动车 4月19日上午11点半，疫情宣传台

前空无一人

写字楼A座，两部电梯已不使用，按键也不知去向

写字楼A座，安全通道内堆放着各种杂物

合肥港汇广场物业管理权引争端
产权方及商管公司：物业服务差导致广场脏乱差，存在安全隐患

浩顺物业：双方仍在谈判，建议走司法途径
位于合肥市望潜交口的港汇广场处在中心黄

金地段，建成多年，有地标声誉。近日，该广场的物

业管理及地下停车场移交引起产权方和物业公司

争执，广场写字楼存在电梯及消防安全隐患。产权

方及商管公司认为，物业公司服务质量差，对商户

反映的问题没有过多改善，已解除委托合同并要求

收回地下停车场，物业公司如有异议，应向法院或

仲裁机构确认解除合同效力；而物业公司认为，产

权方应通过司法途径解决问题。

□本报记者 文/图

高端大厦被指变身“脏乱差”，存安全隐患

近日，本报接到投诉称，位于合肥市望江路与

潜山路交口港汇广场写字楼及下面的琳琅街较为

脏乱，消防通道被堵塞，油烟污染较重，且写字楼无

人检疫，存在较严重安全隐患。

那么，市民反映是否属实呢？

4月19日上午11时许，记者首先来到港汇广场

的商业区，在广场一层“琳琅街”多为超市及餐饮

店，琳琅街位于潜山路和望江路的两个出口均被跨

栏围住，出口处停放着不少电动车。

在琳琅街的一家烧烤店门口地面已经被油污

浸染发黑，店门头上方被油烟熏黑。

在港汇广场写字楼 A 座，设立的“疫情防控宣

传台”上面摆放着几份材料，而台前空无一人，外部

人员进入时，也无人进行检疫。

在写字楼的楼梯间，各种杂物摆放凌乱，有丢

弃的烟头、花盆、啤酒瓶等；几台电梯停运，连电梯

的上下按钮也不知去了何处。

办公大楼一般都有物业公司进行维护，港汇广

场平时管理和运维是怎样进行的呢？

记者找到了港汇广场的产权方——安徽优德

置业发展有限公司，公司工作人员告诉记者，港汇

广场具体运营是由合肥爱博商业运营管理有限公

司（下简称合肥爱博）进行，港汇广场原先由几个股

东控股管理。在此期间，合肥浩顺物业管理有限公

司拿到了广场的整个物业管理权限，包括停车场收

费、保安保洁等。

2018 年，港汇广场股东进行了变更，合肥爱博

对浩顺物业的日常工作产生不满——按照 30 万平

方米的面积，物业方面至少要配备 60 名左右的保

洁人员，以及30名以上的保安员，但浩顺物业配备

人数过低，加上管理问题，导致日常的保洁等方面

存在很大问题。

在合肥爱博工作人员指引下记者看到，写字楼

A座的部分消防通道被改造成了商铺，在楼下的琳

琅街内，工作人员称，一家“XX便利店”所在处也是

消防通道，却被物业租给了商户，通往二楼的楼梯

通道上堆满了货物，门被封死了。

“消防及电梯均存在着巨大的安全隐患，相关

部门多次要求整改，但始终未能整改，一旦出现火

灾等事故，消防车进不来，酿成恶果谁能负责？”合

肥爱博工作人员称。

合肥爱博称，2019年，公司曾对商户进行了问卷调查，并

总结出九大问题：反馈周期长、处理速度慢，顾客电梯多次出

现故障、电梯及楼道卫生脏乱差等等。其中，某知名零售商反

映停车场无人管理、无人引导、灯光昏暗以及油烟污染问题；

某知名餐饮企业也反映了车库异味大和无人管理问题。

“但直到现在，也没有改善。”合肥爱博认为，浩顺物业

的行为已经严重影响自身权益，发函告知解除同浩顺物业的

委托管理合同，限期办理移交。

“浩顺方面迟迟没有动作，反而要求我们起诉，打个比

方，我所有的房屋委托他管理，现在我要求他不再管理，可他

就是不搬离。”合肥爱博工作人员说，按照合同法约定，委托

人可以随时解除委托合同，如果对方有异议，可以请求法院

或仲裁机构确认解除合同的效力，因此，要确认解除效力的

应该是合肥浩顺。

4 月 19 日，安徽优德置业方面在函告多次，合肥浩顺

物业公司仍不撤场的情况下，引入其他公司进场，双方在

当天发生一些摩擦。据了解，辖区派出所已介入对事件进

行了解。

合肥爱博：反映问题无改善，解除委托合同


